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Il consigliere Lunghi (Udc): “Malgrado le segnalazioni, non è stata ancora realizzata alcuna opera”

Sottopasso pericoloso,

proteste a Tordandrea
Il Comune: “Nessuno ha avuto l’incarico per la manutenzione”

LISA MALFATTO

ASSISI - Continui rimpalli di
responsabilità ne fanno una "zo-
na franca": il sottopassaggio nei
pressi di Tordandrea, quello sul-
la SS 75 in prosecuzione di Via
S. Bernardino da Siena e della
SP 408, torna ad essere preso in
considerazione da consiglieri -
Antonio Lunghi dell' Udc, con
l'ultima interpellanza - e addet-
ti "ai lavori" (Regione, Provincia
di Perugia, Comune di Assisi,
Anas e, indirettamente,  se ne è
interessato anche il Ministero
delle Infrastrutture). Per qualcu-
no, con lo stesso atteggiamento
di chi prende in considerazione
un sassolino scomodo. 
Il "caso" è ufficialmente iniziato
con le due segnalazioni del con-
sigliere Lunghi, una il 14 dicem-
bre 2007 e l'altra l'8 gennaio di
quest'anno, sulla pericolosità del
sottopasso stesso. 
A partire dalla sconnessione del-
le griglie in acciaio per l'evacua-
zione delle acque meteoriche, al-
la mancanza di protezione per la
prevenzione di cadute dall'alto
del muro in calcestruzzo delimi-
tante il sottopassaggio stesso nel-
la zona prospiciente via Cami-
naccio, di fronte all'ingresso del-
l'industria Fragola. "Pittosto fre-
quenti - secondo Lunghi- anche
le situazioni di blocco stradale
dovute alla mancanza di un'ap-
propriata segnalazione dell'altez-
za del sottopassaggio viario. Lo
scorso 27 dicemrbe - continua il
consigliere dell'Udc - l'assessore
Giorgio Bartolini mi ha comu-
nicato di aver richiesto un in-
contro alla Regione dell'Umbria
per risolvere il problema delle
competenze riguardo alla manu-
tenzione delle aree pertinenti a
questo sottopassaggio". Con la
sua interpellanza, Lunghi chiede
al sindaco Ricci se l'incontro tra
Regione, Provincia di Perugia,
Anas e Comune vi sia stato e
quali siano le determinazioni cui
si è giunti.In realtà no o, alme-
no, non ancora: pare che anco-
ra   siano tutti  in attesa di que-
sto incontro che possa, una vol-
ta per tutte, assegnare le respon-
sabilità che competono a ciascun
soggetto interessato. Forse, fissa-
re per primi la data dell' "ap-
puntamento" può subito appa-
rire come un'assunzione di
(in)carico già troppo impegnati-
vo per chi ha una certa inclina-
zione verso le parole "non - ci -
compete". Nessuno ha l'incarico
formale di provvedere alla ma-
nutenzione di quel tratto, ma-
nutenzione che lo stesso inge-
gnere delle infrastrutture e terri-
torio del Comune, Stefano No-
dessti, definisce "trascurata". 
"Regione, Provincia, Comune
ed Anas si sono tirati fuori - di-
ce Nodessi - perché nessuno,

formalmente, ha l'incarico per la
manutenzione, e non senza mo-
tivo". Insomma, ognuno ha il
suo giusto motivo per non oc-
cuparsene, e su questo i cittadi-
ni non avevano dubbi. 
Due le richieste di Lunghi: la
protezione sul muro in calce-
struzzo e i segnalatori di altez-
za massima: "opere di piccola

entità - dice - ma di grande im-
portanza per la sicurezza strada-
le". Ma la sicurezza non c'en-
tra niente, a detta dell'ingegne-
re del Comune: "non c'è peri-
colosità in quel sottopassaggio -
sostiene Nodessi - visto che vi
sono due viabilità alternative
più comode che collegano le
due strade: una, in particolare,

anche se si allunga di un cen-
tinaio di metri, risulta comoda
per il carico pesante. 
"Tutto sta nel capire i ruoli -
conclude - e proprio per ciò
che stiamo più volte sollecitan-
do un tavolo di confronto, al-
trimenti, quel sottopassaggio,
continua ad essere una zona di
"limbo".

Passarella
sul Chiascio,

lavori
per la sicurezza

BASTIA UMBRA - L’'utiliz-
zo della passarella sul fiume
Chiascio, che collega il Villag-
gio XXV Aprile al parcheggio
dell'ufficio postale diventerà al
più presto molto più sicuro. 
La struttura, infatti, ha un im-
palcato calpestabile realizzato
con tavole di legno e durante
l’inverno, in occasione di
piogge o gelate e la notevole
pendenza, in alcuni tratti di-
venta scivoloso creando peri-
coli per gli utilizzatori. 
Al fine di ovviare a questo
problema l'ufficio del settore
Lavori pubblici del Comune
di Bastia Umbra ha individua-
to un manto di gomma, di
norma utilizzato come tappe-
to sportivo, che presenta una
superficie ruvida che garanti-
sce una maggiore adesione an-
che in caso di gelate o piog-
ge. Inoltre tale manto, posi-
zionato sull'intero impalcato
in legno, protegge il medesi-
mo dagli agenti atmosferici
essendo impermeabile.
I lavori da effettuare per mi-
gliorare del tutto la struttu-
ra e renderla fruibile anche
agli anziani è di circa 13mi-
la euro.

Tanti gli eventi in programma. Il campionato italiano vale come test event per gli Europei del 2009

Life Style, Assisi capitale dell’Endurance

MARIA MAZZOLI

PERUGIA - Natura, cultura e
sport. Con un mix di eventi il
sipario di Assisi Endurance Li-
festyle è pronto ad alzarsi sul-
l'edizione 2008. La manifesta-
zione sportiva internazionale
che si terrà da mercoledì a do-
menica, si caratterizza non so-
lo per la disciplina equestre,
ma anche per una coreografica
selezione di appuntamenti col-
laterali che coinvolgeranno il
pubblico nelle varie giornate.
L'evento, presentato ieri all'ho-
tel Brufani di Perugia, rappre-
senta una gara del Campiona-
to italiano di Endurance eque-
stre valevole come test event
del Campionato europeo 2009.
A presentare il ricco program-
ma sono stati Gianluca Lali-
scia, amministratore unico si-
stemaeventi.it, Claudio Ricci,
sindaco di Assisi, Abdulhamid
A. Kazim, ambasciatore degli
Emirati Arabi in Italia, Silvano
Rometti, assessore allo sport
della Regione Umbria, Pierlui-
gi Neri, presidente Federazione
sport equestri Umbria, Andrea
Jengo, coordinatore generale

della manifestazione, e Augu-
sto Staccioli, comandante del-
la Scuola lingue estere del-
l'Esercito italiano. "Assisi En-
durance Lifestyle - ha detto
Gianluca Laliscia - è una ma-
nifestazione che racchiude
eventi sociali, culturali e di
spettacolo, anche se il princi-
pale protagonista rimane que-
sto nobile animale, il cavallo.
Rinnovo come ogni anno l'in-
vito di venire a provare l'emo-
zione dei cento cavalieri in
trotto che attraversano la città

serafica al mattino presto". Al-
le 5 del mattino, infatti, i ca-
valieri daranno vita al Campio-
nato Italiano Endurance Asso-
luto Open 2008 - 160 km,
mentre un'ora dopo partirà il
Campionato Italiano Enduran-
ce Young Rider Open 2008 -
120 km, al quale potranno
partecipare cavalieri con un'età
non superiore ai 21 anni. La
gara sarà frazionata da sei tap-
pe: Bettona, Spello, Bevagna,
Cannara, Bastia Umbra e As-
sisi. La 120 chilometri si con-

cluderà al traguardo della
quarta tappa. Domenica 15,
invece, si terrà il Campionato
Italiano Endurance Pony 5 e
10 km.
Saranno 120 i partecipanti al-
la gara, di 12 nazionalità di-
verse, in rappresentanza di
quattro continenti. Sei i co-
muni umbri che vedranno i
cavalieri impegnati nella gara,
nei due percorsi da 120 e 160
chilometri, per la cui segnala-
zione saranno utilizzati 15 chi-
lometri di nastro.
Nello scenario del Misura Vil-
lage verranno ospitati spettaco-
li equestri e l'esibizione della
fanfara dei carabinieri a caval-
lo, nonché spettacoli musicali
nelle giornate di venerdì, saba-
to e domenica. All'interno del-
lo Scai Longue, ospiti e spet-
tatori potranno godere di
esposizioni d'arte e mostre sto-
riche della cavalleria, avendo la
possibilità di conoscere la nuo-
va proposta dell'edizione 2008:
il Luxury vintage shop, una
mostra mercato di orologi an-
tichi e gioielli da collezione.
Tra le altre novità il torneo di
burraco, in programma per
domenica pomeriggio. 

Assisi, il sindaco: “Le tasse comunali

sono le più basse di tutta la regione”
ASSISI - Il sindaco Clau-
dio Ricci concorda piena-
mente con la decisione di
"eliminare la tassa Ici sul-
la prima casa", da parte
del Governo Berlusconi
che "reintegrerà i comuni
del mancato gettito", in
linea con il principio di
abbassare le tasse di ogni
tipo per rilanciare l'eco-
nomia del paese. Quindi
nessuna preoccupazione
per il bilancio. 
“In questi anni - afferma il sindaco - il Co-
mune di Assisi ha cercato di non aumenta-
re le tasse comunali; infatti anche nell'anno
2008 l'addizionale Irpef è stata fissata a "ze-

ro", la tassa sui rifiuti è ri-
masta invariata come l'Ici
sulla prima casa (ora eli-
minata) e bloccate sono
tutte le tariffe come tra-
sporti e mense scolastiche.
Il risultato è che ad Assi-
si si pagano, all'anno per
famiglia, la metà delle tas-
se degli altri comuni um-
bri”.
Questa buona gestione,
legata al risparmio e alla
ricerca di risorse in modo

alternativo, ha portato, come ricordato dal-
l'assessore al Bilancio Massucci, nel "rendi-
conto 2007", un avanzo di oltre 500mila
Euro da destinare alla "pubblica utilità".

Ladri in azione all’Equitalia

di Santa Maria degli Angeli
ASSISI- Mille euro circa è il bottino che si sono
portati a casa i ladri che nella notte tra domenica e
lunedì si sono introdotti nei locali di "Equitalia" (ex
sorit ) di Santa Maria degli Angeli. Dopo aver for-
zato un infisso esterno, sono riusciti ad entrare ne-
gli uffici della società di via Cristoforo Cecci. 
Una volta entrati, i ladri  si presuppone che siano
due o tre) hanno portato via mille euro in contan-
ti dalla cassaforte che si trovava all'interno del loca-
le, e che, forzandola, sono riusciti ad aprire. 
Ad accorgersi del fatto, i dipendenti nel momento
in cui stavano per entrare a lavoro: da loro è stato
dato l'allarme al 112, intorno alle 8:30 del matti-
no. 
Le indagini sono condotte dalla stazione dei carabi-
nieri di Santa Maria degli Angeli e dal nucleo ope-
rativo della Compagnia.   
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Il sottopasso di Tordandrea

Un momento della presentazione (Foto Settonce)


